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Durant dix jours, le nou-
veau sélectionneur natio-
nal du Gabon a pris
contact et travaillé avec le
groupe mobilisé avec la
collaboration de son ad-
joint Pablo Morel. Le tech-
nicien français, qui a
regagné la France lundi
soir, fait le point.

l'union. Comment
avez-vous vécu ce pre-
mier stage avec le
groupe de joueurs que
votre adjoint et vous
avez choisi ?
Jackson RICHARDSON :"nous avons passé dix jours
de découvertes mutuelles,
mais surtout de travail phy-
sique et technique. Je pars
satisfait de ce premier axe
de travail que nous avons

défini dans le plan de tra-
vail transmis à la Fédéra-
tion gabonaise de handball,
après la signature de notre
contrat. C'est une première
très enrichissante sur ce
qu'il nous reste à faire pour
mettre en place les bases de
notre labeur".

Étant donné que les
joueurs convoqués évo-
luent au Gabon et à
l'étranger, n'avez-vous
pas été confronté au pro-
blème d'état de forme ?
- C'est vrai qu'il n'était pas
évident de s'attendre à ce
que l'ensemble du groupe
soit au même niveau sur le

plan physique. Entre ceux
qui ont terminé la saison
depuis un mois, ceux qui ne
jouaient plus en club (ndlr: Stade Mandji) pour des
problèmes de non-respect
des contrats par les diri-
geants, mais aussi ceux re-
venant de blessures, il
fallait faire la part des

choses. Mais, on a pu voir de
bonnes choses, faire tra-
vailler tout le monde selon
les spécificités morpholo-
giques et des postes. Il y a
un vrai potentiel pour avoir
une équipe techniquement
et physiquement forte.
A quoi va-t-on s'attendre

pour le prochain stage ?
- Pour le regroupement à
venir, nous allons intensi-
fier le travail, beaucoup
travailler tactiquement et
entrer dans le concret.
Avant cela, nous qui vou-
lions aller en stage avec un
groupe plus large et donner
la chance à un plus grand
nombre, allons procéder à
un écrémage et réduire le
groupe de 25 à 20 joueurs.
Les places sont chères. Avec
la forte probabilité d'inté-
grer les deux Franco-Gabo-
nais que nous avons
découverts en France, mais
qui n'ont pu venir, à cause
des examens. Je resterai en
contact permanent avec
mon adjoint, les entraî-
neurs, le staff médical et la
fédération. J'ai hâte de re-
venir et poursuivre cette
mission où j'ai ma crédibi-
lité à défendre, une Can à
préparer et un pays à ac-
compagner vers un plus
haut niveau sur le plan afri-
cain.

…Jackson Richardson :  '' une première enrichissante ''

Handball/Gabon/Après le stage des Panthères du Gabon/Trois questions au sélec-
tionneur national…

Propos recueillis par
James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Yannick Aubyang est l'un des cadres ayant pris part
au stage.
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Jackson Richardson est reparti en France satisfait du
premier stade de travail et d'écrémage.
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ALORS que cela fait deuxans qu'il a quitté les bancsde l'AS Solidarité, et qu'ilréclame plusieurs mois desalaires impayés, l'ancienentraîneur de ce club, Pam-phile Adjovi, a récemmentannoncé qu'il a porté cetteaffaire devant les tribu-naux. Recruté par Pascal Mpama,président-fondateur del'AS Solidarité, au cours dela saison sportive 2014-2015, le technicien béni-

nois avait signé pour unesaison, renouvelable. Cela,au moment où ce club dis-putait le National-Foot 1.Son passage avait été no-tamment marqué par unerelégation en D2 la saisonsuivante. Pas du tout satis-fait de ces résultats, le di-rectoire du club l'avaitlimogé dans la foulée, pourinsuffisance de résultats.Sans pour autant verser àl'intéressé la totalité desémoluments dus. Soit deuxmois de salaires et l'en-semble des primes dematches gagnés durant lasaison où il était en poste.Selon le coach Adjovi, ilressort, après la rupture de

son contrat, que Solidarité,qui avait reconnu lui de-voir ces sommes, lui avaitdonné des garanties de ré-gler tous les impayés. Mal-heureusement, rien ne lui atoujours été versé deux an-nées après. Furieux du non-respect dela parole donnée, PamphileAdjovi a, dans un premiertemps, porté plainte au-près de la Ligue nationalede football professionnel(Linafp). Une procédurequ'il a dû recommencer àplusieurs reprises, sanstrop savoir pourquoi.Jusqu'au jour où, reçu parle président de cette insti-tution, Brice Mbika Ndjam-

bou, il apprend que son in-terlocuteur n'a jamais étéinformé de cette situation.Par la suite, il a adressé lamême correspondance à laFédération gabonaise defootball (Fégafoot), restéeégalement muette sur laquestion. Autant de revers, quiconduisent Pamphile Ad-jovi à porter plainte contrele club As Solidarité auprèsde l'inspection du travailcivil, pour entrer dans sesdroits.Du côté du club porgentil-lais, on ne reconnaît pasdevoir le moindre sou à cetancien entraîneur. Sansplus d'explication.

Pamphile Adjovi porte plainte à l'AS Solidarité
Football/Vie des clubs

J.F.M
Libreville/Gabon

Le coach Pamphile Adjovi exhibant une copie de la
plainte qu'il a adressée au président fondateur de

l'AS Solidarité, Pascal Mpama
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LA Fifa a assuré mardi qu'iln'y avait "aucune enquêtepréliminaire ni aucuneprocédure" ouverte contreson président Gianni Infan-tino, alors que des sourcesconcordantes en évo-quaient une, concernantson rôle éventuel dansl'élection à la présidencede la Confédération afri-caine (CAF).Maria Claudia Rojas, nou-velle présidente d'une desdeux chambres de la jus-tice interne de la Fifa, "aconfirmé que tous les dos-siers en suspens lui ont été

transmis et qu'il n'y a au-cune enquête préliminaireni aucune procédure ou-verte concernant" M. In-fantino, peut-on lire dansun communiqué. "Il estdans l'intérêt de la Fifa quele travail de la commissiond'éthique ne soit perturbépar aucune conjecture",ajoute l'instance mondialedu foot, qui de ce fait "n'ap-portera plus de commen-taires sur des spéculationsdénuées de fondement".Selon des sources concor-dantes contactées parl'AFP, avant que son man-dat arrive à son terme enmai dernier, Cornel Bor-bély, président d'une desdeux chambres de la jus-tice interne, avait ouvertune enquête préliminaire.
Elle concernait de possi-bles agissements de M. In-fantino en faveur de l'élection du MalgacheAhmad Ahmad en mars à laprésidence de la CAF. Cette

investigation découlaitd'éléments envoyés pardes représentants afri-cains, selon une sourceproche de la Fifa. Plusieurs témoins africainsdevaient se déplacer à Zu-rich, mais la convocationd'au moins l'un d'entre euxa été annulée alors que M.Borbély avait quitté lachambre d'instruction, aindiqué cette mêmesource. Selon The Guar-dian, M. Infantino auraitpromis à plusieurs prési-dents de fédérations afri-caines d'accélérer leversement d'aides à leurfédération en échange deleur soutien à M. Ahmad.La Fifa a décidé lors de soncongrès en mai de ne pasrenouveler les mandats de

Cornel Borbély et Hans-Joachim Eckert, respective-ment présidents de lachambre d'instruction etde jugement de la Commis-sion d'éthique de la Fifa. M.Borbély avait vivementréagi en assurant que "descentaines de dossiers" res-taient en souffrance.La Fifa avait précisé ré-cemment qu'"une transi-tion a commencé entrel'ancienne équipe de lacommission d'éthique et lanouvelle et les deux nou-veaux présidents ont com-mencé à travailler". "Il n'ya eu aucune transition", aaffirmé à l'AFP une sourceproche de l'ancienneéquipe de la commissiond'éthique.

" Aucune enquête " ouverte contre Infantino, assure la Fifa
Justice

AFP
Lausanne/Suisse

Le président de la Fifa, Gianni Infantino
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